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La USALdefiende el campus de Ávila
por su «proyección a la sociedad»
El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, participó en reuniones en la Escuela
Politécnica yen Educación y Turismo para recoger ideas y explicar el Plan Estratégico

• Desde la Universidad de
Salamanca se apoya «lo
particular de Avila como
opción de formación e in-
vestigación», aunque sea
necesario realizar algunos
cambios.

SEA TRIZ MAS ¡ ÁVILA

No parece que se vayan a poder evi-
tar los cambios, pero desde la Uni-
versidad de Salamanca se defiende
el campus de ÁviJa por su «proyec-
ción a la sociedad », El vícerrector
de Docencia, José Ángel Domín-
guez, que participó en reuniones
en la Escuela Politécnica y en Edu-
cación y1\uismo para recoger ideas
y explicar el Plan Estratégico de la
universidad, reivindicó el significa-
do que tieneÁvila «corno opción
de formación e ínvestígacíén»,

En la reunión se encontró con
profesores, personal de adminis-
tración y alumnos a quienes puso
sobre la mesa la necesidad de pre-
pararse para cambios que vendrán
dados por variaciones legislativas,
«alas que habrá que enfrentarse
con la mejor preparación posible»,
En este sentido tendrán mucha im-
portancia las fortalezas de los cen-
tros abulenses, que no son pocas.
En el caso de Educación y turismo,
ademásde la buena acogida en
cuanto al número de alumnos, se
analizó en la reunión la importan-
cia que tienen las prácticas que ha-
cen los alumnos de Magisterio, que
«sirven para dinarrúzar la ciudad",
eO.IDO también sucede gracias a la
colaboración cap. empresas turísti-
cas, que incluso ayuda a atraer a
empresarios de fuera.

También se comentó en la reu-
nión la importancia del Máster de
Turísmo de Interior y la posibilidad
de desarrollo como una lfnea de
doctorado, as! como la incorpora- .
ción de la especialidad de 'Gestión
del ocio y la cultura'.

La situación difiere un poco en
el caso de la Polítécnica, sobre to-
do porque hay menos alumnos, lo
que desde la USAL no impide que
se intente buscar una forma de de-
sarrollo. En este caso, comenta el
vicerrector de Docencia, destaca el
caso de Topografia, que aunque es-
te año «ha estado más floja en
cuanto a número de alumnos», es
una titulación con mucha solven-

Reunión en la Escuela Politécnica de Ávila., ANTONIO BARTOLOM¡;

Hay espacios en
los que se puede
trabajar, como
luchar por
postgrados
oficiales

cia y que al igual que sucedía en
Turismo sirve para atraer a empre-
sas a la ciudad.

Reconocen desde la USAL que
la titulación «más débil en alum-
nos» es la de Minas y Energía, pero
cree que se puede 'salvar' precisa-
mente por la apuesta en energía,
con un perfil prácticamente «único.
en Castilla y León con un ámbito
con mucho futuro».

En definitiva lo que se quiere
decir ahora a futuros alumnos es
que «tienen que venir a Ávila», con
una puesta que no quiere dejar de
lado la investigación y una poten-
cialidad en la que se puede trabajar ~
como es el caso del hecho de que
aquí no haya «postgrados oficiales
y hay que trabajar en ese campo». ~

La reunión sirvió
para despejar los
rumores sobre un
posible cierre
B.•M.¡ÁVILA

Una de las cosas que tuvo que en-
frentar el vicerrector de Docencia
de la USALfueron los rumores, en
especial en cuanto al cierre del
campus abulense. Comenta el re-
presentante de la universidad que
«para nada se piensa en cerrar el
campus sino plantear como cap-
tar estudiantes, por ejemplo com-
partiendo asignaturas entre las ti-
tulaciones de íngenierías». En rea-
lidad se apuesta «por que la oferta
deÁviJa sea sostenible»,

En cuanto a la opinión de los
directores de las dos escuelas
abulenses, con los que Diario de
ÁviJa no pudo contactar, recono-
ce el vicerrector que se mantiene
con ellos una relación muy fluida
aunque «su planteanúento es que
si las cosas están funcionando su

primera opción es quedarse co-
mo están». Pero es difícil que se
cumpla ese deseo porque parece
inevitable adaptarse a los cam-
bios legislativos.

En cuanto a la percepción por
parte de los estudiantes, la delega-
da en la Politécnica, Miriam
Blázquez, aseguró que tras el en-
cuentro está «esperanzada porqué
aunque se habla mucho parece
que es clara la intención de no ce-
.rrars.Asegura que en la reunión se
debatieron diferentes ideas siem-
pre con la base de que el centro no
debería cerrarse por la trascen-
dencia histórica de topografía o
las buenas instalaciones con auto-
suficiencia de profesores. En ese
futuro destacó, entre otras cosas,
la incorporación de alumnos por
las nuevas pasarelas a grado.

SOClEOAO

'Cordón humano'
con motivo del
Día Mundial de
la Esclerosis
Múltiple
REDACCION¡ ÁVILA

Con motivo del Día Mundial
de la Esclerosis Múltiple, que
se celebra hoy, la Asociación
de Esclerosis Múltiple Abu-
lense (ADEMA) realizará un
'cordón humano' en su sede,
sita en carretera de Valladolid
70, a partir de las 12,00 horas,
con el eslogan .Únete a laln-
vestigación de la Esclerosis
Múltiple'. Cualquierpersona
podrá adherirse virtualmente
ese día a este cordón en la pá-
gina www.aedem.org. Este
acto tendrá lugar simultánea-
mente en las entidades adhe-
ridas a la Asociación Españo-
la de Esclerosis Múltiple (AE-
DEM-COCEMFE) repartidas-
por el territorio nacional.

Con esta actividad se
quiere llamar la atención so-
bre esta enfermedad desmie-
linizante neurodegenerativa
y crónica del sistema nervio-
so central que afecta a dos
millones de personas en el
mundo. Actualmente no hay
cura para la Esclerosis Múlti-
ple, solamente existen trata-
míentos que modifican su
curso, retrasando sus efectos
en el tiempo.

MÁS IMPLICACiÓN. ADEMA
solicita una mayor implica-
ción de las administraciones
públicas en la investigación
de esta enfermedad. Además,
considera fundamental aca-
bar con la demora en la ad-
ministración de los trata-
mientos, desde que el médi-
co propone un cambio de
medicación hasta la admínis-
tración del mismo. Reivindi-
ca también que los recortes
sociales no afecten al mante-
nimiento del tejido asociati-
vo, así como el reconocímíen-
to del 33% de discapacidad
asociado al diagnóstico para
apoyar la reinserción laboral
y social.

ADEMA tiene como obje-
tivo principal mejorar la cali-
dad de vida de las personas
afectadas de Esclerosis Múl-
tiple así como la de sus fami-
liares: Pertenece a AE·
DEMCOCEMFE que es
miembro de pleno derecho
de la Federación Internacio-
nal de Esclerosis Múltiple
(MSIF) y de la Plataforma Eu-
ropea de Esclerosis Múltiple
(EMSP).
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